



## 21.03. – 25.03.2022

### *Wir (er-) leben Respekt.*

Frankfurt, 25.03.2022

Sehr geehrte Eltern,



den furchtbaren Ereignissen der vergangenen Wochen und Monate zum Trotz hatten wir am Sonntag im Schauspiel Frankfurt ein wunderschönes Jazz-Konzert in Gedenken an Norbert Hanf.

Neben der hochprofessionellen Darbietung aller Musikgruppen haben Atmosphäre, Wetter und Stimmung einfach gepasst. Ich glaube, es ist nicht übertrieben, wenn man von Seelenbalsam spricht. Diese zwei Stunden waren ein Mini-Erholungsurlaub für alle rund 550 Anwesenden im Schauspielsaal.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, mich neben allen Beteiligten bei der Fachschaft Musik, insbesondere bei Björn Bock, Christoph Kuhn und Florian Seemann für die technische sowie professionelle Begleitung der Schülergruppen zu bedanken. Finn Heine hat uns alle stolz gemacht als junger Mann und Schüler, der an diesem Tag die Big Band der Ehemaligen professionell dirigierte.

#### Testungen, Quarantäne und Erkrankungen

In den vergangenen Tagen haben wir 4442 Testungen an der Schule durchgeführt, 78 Schülerinnen und Schüler sind erkrankt, 14 befinden sich in Quarantäne, 4 Lehrkräfte sind infiziert.



In Anbetracht der deutlich steigenden Inzidenzen in Frankfurt sowie in ganz Hessen und der ebenfalls zunehmenden Fälle positiver Tests bei Schülerinnen und Schülern und Lehrkräften rate ich dringend zur besonnenen Handhabung der Masken an den Sitzplätzen. Mit Blick auf das bevorstehende Abitur sowie die Osterferien sollte jede/r eine **intrinsic Motivation** haben, dass das Infektionsgeschehen möglichst bald wieder abflacht.

Das Testteam hat sich bereit erklärt, in der letzten Woche vor den Osterferien wieder täglich zu testen. Ich möchte einen eindringlichen Appell an alle richten, von dem freiwilligen Angebot Gebrauch zu machen, um weitgehend gesund in die Ferien zu starten.

Darüber hinaus hat das Ministerium Präventionswochen für die Zeit nach Ostern angekündigt. Hierüber werden Sie gesondert informiert.



### Kulturelle Bildung

Die Schillerschule ist seit Februar im Qualifizierungsprogramm Kulturelle Bildung eingebunden. Die Fachschaft Kunst sowie die beiden Koordinatorinnen, Frau Battenberg und Frau Sacher, koordinieren in fächerübergreifenden Fachkonferenzen Ideen, wie Kulturelle Bildung an unserer Schule noch stärker in den Fokus geraten kann und wie man Inhalte verschiedener Fächer verknüpfen und anreichern kann.



### Schiller hilft

Nach wie vor suchen wir an der Schillerschule für Geflüchtete Wohnraum. Bitte teilen Sie uns mit, wenn Sie Wohnraum zur Verfügung stellen können. Bedingung ist, dass der Wohnraum in Frankfurt liegt (in anderen Kommunen darf die Stadt nichts anmieten) und dass die Miete den ortsüblichen Gegebenheiten entspricht.

Bitte wenden Sie sich für Hilfsgüter an Herrn Eckelmann ([Daniel.Eckelmann@Schule.Hessen.de](mailto:Daniel.Eckelmann@Schule.Hessen.de), [Eckelmann@schillerschule.de](mailto:Eckelmann@schillerschule.de)).

Darüber hinaus haben Herr Eckelmann und Herr Feldmar einen Spendentransport für Geflüchtete in Frankfurt organisiert.

### **Sammelaktion am Mo., 28.03.2022 von 07:30-07:45 Uhr auf dem Pausenhof** (an der neuen Turnhalle)

Als Zeichen der Solidarität hat sich die Schillerschule angesichts der bedauerlichen Umstände in der Ukraine entschlossen, den Schüler\*innen die Möglichkeit zu bieten selber Hilfsgüter zu spenden. Die Hilfsgüter werden an unserer Schule gesammelt, von einer Hilfsorganisation in Transporter verladen und von dort zu den Betroffenen in Frankfurt transportiert. Dies bietet der Schulgemeinde die Gelegenheit, der Bereitschaft zur Unterstützung Ausdruck zu verleihen und sich aktiv an der Nothilfe für Betroffene in unserer Stadt zu beteiligen. Damit die Anzahl der Hilfsgüter in einem überschaubaren und praktikablen Rahmen bleibt, wäre es schön, wenn jede/r Schüler\*in einen Lebensmittelartikel (haltbar, trocken) spenden könnte. Der Sammeltermin ist am Montag, 28.03.2022. Die Hilfsgüter können von Eltern und Schülern vor der ersten Stunde auf dem Pausenhof abgegeben werden. Umzugskartons oder andere Verpackungen sind nicht notwendig.

#### Bezüglich der Lebensmittel ist zu beachten:

- Getreide: Weizen, Reis, Buchweizen, Gerste, Hirse etc.
- Mehl
- Nudeln
- Konserven: Fleisch, Fisch und herzhaftes Suppen (z.B. Eintöpfe, Chili con carne, Gulasch, Gemüsesuppen etc.)
- Öl
- Frühstücksflocken
- H-Milch
- Müsliriegel
- Kekse und Süßigkeiten
- Teebeutel (insbesondere Schwarztee)
- Kaffee



Ergebnisse des Mathematikwettbewerbs – Korrektur des letzten Freitagsbriefs:

Im letzten Freitagsbrief hat sich ein Fehler eingeschlichen: Die genannten Gewinner waren die des Vorjahres. In diesem Jahr haben den Mathematikwettbewerb gewonnen:

Vorname	Name	Klasse	Punktzahl
Alice	Huang	8a	36
Xinyuan	Pu	8b	35
Julian	Prohl	8c	34
Nina	Hövermann	8d	33
Rebecca	Lewental	8e	33

Ich gratuliere den Siegerinnen und Siegern sehr herzlich und bitte den Fehler zu entschuldigen.

Probenwoche

In der Woche vor den Osterferien werden unsere Musik-Ensembles wieder eine Probenwoche absolvieren, diesmal wird an unterschiedlichen Stätten in Frankfurt geprobt.

Ich freue mich auf wunderbare Konzerte wie am vergangenen Sonntag und wünsche Ihnen allen ein sonniges Wochenende

Herzliche Grüße

Claudia Wolff